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Ao terceiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e 
trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elétrica do 
CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 
UFERSA, sob a presidência do coordenador Ednardo Pereira Da Rocha. 
Estiveram presentes os membros: Ednardo Pereira Da Rocha, Isaac Barros 
Tavares da Silva, Fabiana Karla Oliveira Martins Varella, Paulo César 
Linhares da Silva e o representante discente Álvaro Dantas de Medeiros Filho. 
Participaram como ouvintes, os docentes Idalmir de Souza Queiroz e Marcelo 
Roberto Bastos Guerra Vale. Verificada a existência de “quorum legal”, o 
coordenador do curso, Ednardo Pereira Da Rocha, deu início à reunião com a 
seguinte pauta: Primeiro ponto: Aproveitamento de estágio não-obrigatório; 
Segundo ponto: Aproveitamento de atividade profissional como estágio 
obrigatório; Terceiro ponto: Aproveitamento de Disciplina; Quarto ponto: Outras 
Ocorrências.  Em votação, a pauta foi aprovada por unanimidade. Iniciando a 
reunião, foram apresentadas solicitações de aproveitamento de estágio não-
obrigatório dos discentes Ariel Alves de Freitas, Caio Vitor M. Araújo e Wilknis 
Deyvis. Em avaliação, foi constatado pelo colegiado que todas as solicitações 
atendiam aos requisitos. Em votação as três solicitações foram aprovadas por 
unanimidade. No segundo ponto foi avaliada solicitação de Aproveitamento de 
atividade profissional como estágio obrigatório do discente Moisés Amâncio 
Lopes. A seguir foi debatida situação exposta pelo docente Marcelo Bastos a 
respeito de aproveitamento de Disciplina de Microprocessadores e 
Microcontroladores. Foi explicado que o discente cursou a disciplina em curso de 
Tecnólogo a quase vinte anos. Marcelo indicou que não se sentiu confortável em 
aprovar a solicitação de aproveitamento pois não identificou conteúdo e carga 
horária suficiente para aprovação e resolveu trazer o assunto para avaliação do 
colegiado, visto que os tópicos da ementa não estão detalhados suficiente para 
ele deferir. Em votação o colegiado optou por indeferir o pedido com três votos a 
favor e duas abstenções, pois não identificou equivalência de conteúdos entre as 
duas disciplinas. Em Outras Ocorrências Isaac questionou algumas informações 
sobre os programas de disciplinas no SIGAA e como realizar alterações. Ednardo 
indicou que irá se comunicar com o chefe do Departamento para sobre alguns 
pontos na resolução da UFERSA que discorre sobre aproveitamento de 
disciplinas. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do curso 
Ednardo Pereira Da Rocha, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 
a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, lavrei a presente ata que será 
assinada por mim e demais presentes, quando aprovada.
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